

Ferraz afirma que es una declaración de intenciones

Desde la federal del PSOE se afirma que el trasvase ahora sí está garantizado porque caducaba en 2015

🕒 07:55 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



J.P. Una declaración de intenciones. Con esta frase describía ayer un portavoz de Ferraz, la sede central del PSOE en Madrid, la reserva de 4.000 hectómetros cúbicos de agua aprobada en el preámbulo del Estatuto de la comunidad manchega. "Hemos negociado con todas las partes, sobre todo con el PP, y ahora nos sorprende que a la hora de la verdad se abstengan. Veremos qué hacen dentro de dos semanas en la Comisión Constitucional", indicó el dirigente socialista. Desde la federal se indicó que no podía estar estancado por más tiempo el Estatuto de Castilla-La Mancha y que se ha hecho todo lo posible para consensuar con el resto de fuerzas políticas un acuerdo que beneficiara a todos. "Sabemos que es inviable que pueda haber esta reserva, por eso lo hemos introducido en el preámbulo. De esta forma desbloqueamos las negociaciones y de paso aseguramos el trasvase, que tenía fecha de caducidad en 2015".